



Gomita posa presumiendo su belleza

Gente



América avanza en Mundial de Clubes

Vencieron 2-1 al Jeonbuk de Corea del Sur y enfrentarán al Real Madrid en las Semifinales del "Mundialito"

Deportes



Suman 160 muertos por derrumbe de iglesia en Nigeria

Nacional

12 de diciembre de 2016

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

Lunes

Año LXXIV número 26793
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00
twitter @elheraldoslp

El Herald

de San Luis Potosí

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Herald SLP

Niña agredida por escolares va a dar al Hospital

- Fue víctima de bullying, golpes y patadas por sus compañeros
- Los hechos en la Escuela «Lázaro Cárdenas», en SGS

Marcela Loyola
Cuatro niños de la Escuela «Lázaro Cárdenas», del municipio de Soledad de Graciano Sánchez por varias semanas le hicieron bullying a una niña hasta que la patearon y golpearon enviándola hasta el hospital sin que la directora o profesores hicieron algo, denunció la madre de la afectada, María del Refugio Álvarez Espinoza.
La madre de la menor afectada relató que en el mes de octubre comenzó el acoso

escolar contra su hija Jessica, por lo que se quejó con personal de la institución pero no le hicieron caso ni tomaron cartas en el asunto.
Agregó que a finales del mes de octubre una de sus compañeras les pidió a los cuatro niños de 6to. A que le dieran patadas porque había sacado 10 de calificación y hasta se subieron arriba de ella, causándole afectaciones graves a su pie ya que hasta le dio artritis.
Expuso que el día que la golpearon fue su papá recogerla y se dio cuenta de que le

dolía el pie por lo que tuvo que llevarse una cargada, y cuando le preguntaba que le paso sólo lloraba porque la amenazaron de que no dijera porque si no se la iban a llevar los policías a la cárcel y tenía mucho miedo.
Las madres dijo que fue a hablar con la directora María Ángela Sánchez quien le insistía a la niña que dijera que su papá la pateó y rechazaba que los hechos se hubieran presentado al interior de la escuela.
Aseveró que a falta de acciones de la directora la niña ya no ha ido a la escuela por miedo y por eso motivo presentaron una queja ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, y no fueron a la SEGE porque hay antecedentes de que no hacen nada con las quejas por acoso escolar.
María del Refugio Álvarez aseguró que la niña no regresará a esa institución educativa y lo que está pidiendo es que los padres de los menores cubran los gastos médicos de su hija ya que requiere tratamiento en el pie que le lastimaron, además de atención psicológica porque los niños muchas veces le dijeron que sus papas no la querían y que la habían recogido de la basura, motivo por el que despierta en las noches llorando.



Ni la directora ni los maestros del plantel, hicieron algo por evitar la agresión a la menor que tuvo que ser hospitalizada, denuncia su madre.



Desbordante fervor guadalupano
Pese a las inclemencias del tiempo, miles de feligreses abarrotaron la Basilica de Guadalupe para venerar y festejar los 485 años de las apariciones de la Virgen de Tepeyac al indio Juan Diego
Inf. Pág. 3-A



El Arzobispo Jesús Carlos Cabrero Romero, llamó a perdonar a quienes hayan causado daño.

Exhorta Iglesia a la fe ligresía a la unidad

Gabriela'saldívar
El arzobispo de San Luis Potosí, Carlos Cabrero Romero pidió a las personas el sanar sus corazones y perdonar a quienes les hayan hecho cualquier cosa mala, ya que no debemos guardar rencor en nuestra alma y estamos en un mes muy bonito.
Debemos ser agradecidos con Dios, ya que el dispone de los medios para vivir y llegar a 'conceptualizar' las expectativas favorables, en una actualidad compleja, difícil e inmersa en problemas de distinta índole.
Estamos viviendo tiempos difíciles y mejor debemos apoyarnos los unos a los otros antes de que este panorama se vea más complicado y corrompido por personas de mal corazón que no nos hacen bien a nosotros.
Dijo que los tiempos difíciles que estamos viviendo, solo son un reflejo de nuestro entorno, la ciudadanía debe mantener la esperanza para superar cualquier problemática, en la que debemos unirnos los unos a los otros siempre.
En el caso del clero católico profundiza en el tiempo de Adviento sobre la virtud de la esperanza y las derivaciones que ésta puede tener con el prójimo y es importante que nosotros nos unamos los unos a los otros para mejorar esta situación.
Cabrero Romero asentó que ese concepto es una virtud para sostener el alma y también permitir consolar al ser humano en sus momentos más complejos, sea personalmente o con sus seres amados.
Citó que el Papa Emérito Benedicto plantea tres aspectos para fortalecer este concepto: actuar, orar y sufrir, esta última es como un lugar de aprendizaje de la esperanza.

Ven crecimiento del PIB de SLP casi al doble que el nacional



El Estado se ubica en el 5° lugar nacional, de acuerdo al INEGI.

Derivado de las políticas implementadas por el Gobierno del Estado para impulsar el desarrollo económico y generar más fuentes de empleo en nuestra entidad, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) dio a conocer que San Luis Potosí logró un crecimiento de su Producto Interno Bruto (PIB) de 5.4 por ciento durante el 2015, casi lo doble de la media nacional que fue del 2.5 por ciento.
La Secretaría de Desarrollo Económico del Estado indicó que con ello el PIB estatal se ubicó como el quinto de mayor crecimiento en el país, lo que se suma al Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal donde para el segundo trimestre del 2016, la entidad potosina logró también el 5° mayor crecimiento anual con 5.1 por ciento, de acuerdo al INEGI.
Explicó también que para el tercer trimestre de este 2016, San Luis Potosí continúa con cifras muy alentadoras en materia de empleo, de acuerdo a la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, pues logró una tasa de desocupación de 2.58 por ciento muy por debajo de la media nacional que fue de 4.03 por ciento.
Detalló que la instrucción del Gobernador Carreras López ha sido muy clara, en torno a generar las condiciones necesarias para que las y los potosinos tengan un desarrollo integral con un empleo formal.

Minimiza Leal Tovías alerta reciente de EU

El Secretario General de Gobierno Alejandro Leal Tovías, minimizó la alerta que emitió recientemente el gobierno norteamericano a sus ciudadanos,

pues aseguró que este llamado es únicamente para que los estadounidenses no salgan de la 1 a las 6 am o circulen por las carreteras de México en dicho horarios.
En este sentido, el funcionario señaló que el documento que emite el gobierno norteamericano, en el caso de nuestra entidad (SLP), establece sólo mínimas recomendaciones como evitar las calles durante la madrugada, sobre todo bares y conducir por las carreteras principales a determinadas horas.
Además expuso que la seguridad es una prioridad para el Gobierno del Estado, por ello se ha reforzado durante esta temporada decembrina, y añadió que también informó que el Gobernador, debido al compromiso con la comunidad potosina migrante, asistirá al arranque de la caravana del migrante que iniciará el 15 de diciembre, y

que busca dar seguridad a quienes regresan a sus lugares de origen.
Leal Tovías indicó además que en la entidad hay de forma permanente vigilancia, ya que la seguridad es para todas y todos los ciudadanos.
Destacó el trabajo realizado por las autoridades para

la detención de 5 presuntos integrantes de la delincuencia organizada "eso da una maestra y un resultado que la coordinación del ejército con las policías federal, estatal, municipal y ministerial está funcionando y es una muestra que estamos trabajando" concluyó.



El llamado es únicamente para que los estadounidenses no salgan de la 1 a las 6 am, dice Alejandro Leal Tovías.

Tajante rechazo de Coparmex al uso de marihuana con fines medicinales

Cosas de la ciudad
Por: El Diablo Cojuelo
Inf. Pág. 4-A